



Appel de l'intersyndicale éducation Isère

La réforme des retraites engagée par le Président Macron est brutale, injuste, inutile et injustifiée. Elle frappera d'abord les femmes, les plus précaires et les plus fragiles. Depuis 2 mois des millions de manifestant·es défilent régulièrement dans la rue pour dire leur rejet de cette réforme, avec le soutien des deux tiers de la population.

Le 16 mars, le président de la République fait le choix de recourir à l'article 49.3 pour imposer l'adoption sans vote de cette réforme rejetée. Il fait ainsi preuve d'un mépris de la démocratie, que les personnels de l'Éducation Nationale connaissent bien depuis 2017.

Les organisations syndicales de l'éducation en Isère, réunies ce vendredi 17 mars appellent à poursuivre la lutte, par la grève et les manifestations.

L'intersyndicale soutient les organisations d'assemblées générales et de réunions locales dès lundi 21 mars, ainsi que toutes les actions décidées dans les établissements scolaires. De la maternelle au lycée, les réformes successives ont participé de la destruction de l'éducation nationale. Aucune réelle revalorisation n'a été actée et les perspectives de retraite à 64 ans ou plus ne feraient qu'aggraver les conditions de travail pour les personnels et les élèves, il est donc essentiel de se mobiliser à partir de maintenant. Nous appelons les collègues du 1^{er} degré à anticiper la grève sur toute la période de mobilisation.

Saisissons-nous, peu importe le calendrier, de la grève pour pouvoir nous organiser contre cette réforme des retraites. Saisissons-nous des actions locales déjà prévues dans le cadre interprofessionnel.

Nous savons que cette réforme rejetée par la majorité de la population perturbera le calendrier scolaire, y compris celui du bac. Le gouvernement en porte l'entière responsabilité, c'est à lui d'assurer le report éventuel de ces épreuves.

Le vendredi 17 mars 2023